



27 janvier 2026.
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE GROUPE KILOUTOU PASSE UN CAP EN ESPAGNE ET RENFORCE SES POSITIONS EN ITALIE DU NORD, AVEC DEUX NOUVELLES ACQUISITIONS

Villeneuve-d'Ascq, le 21 janvier 2026 – Le groupe Kiloutou vient d'acter le rachat de deux nouvelles entreprises : la société espagnole Clavería Servicios - une référence historique du secteur de la location de matériels, basée à Binéfar (Huesca), et l'entreprise italienne DEA - un acteur spécialisé dans la location de matériels d'élévation, d'engins de terrassement et de véhicules de transport. Il s'agit pour le 3ème acteur européen du marché de la location de matériels pour les professionnels des 8ème et 9ème opérations de croissance externe opérées au cours de ces 15 derniers mois.

Avec cette cinquième opération de croissance externe en 12 mois*, la filiale espagnole de Kiloutou intègre désormais le Top3 du marché et passe le cap des 100M€ de chiffre d'affaires. L'acquisition de DEA offre quant à elle de nouvelles perspectives de croissance dans le nord du pays pour Kiloutou Italie.

L'opération menée avec Clavería marque une étape décisive d'extension du maillage du réseau d'agences en Espagne

Fondée il y a plus de 40 ans, Clavería Servicios s'est imposée comme un leader dans la location de matériels d'élévation, de terrassement et de camions-grues. Avec un parc composé de plus de 3 000 matériels et un effectif de 110 personnes, l'entreprise exploite un réseau de 7 agences situées entre Sabiñánigo et Lérida. L'entreprise propose également des services spécialisés de transport et de mise à disposition d'opérateurs.

Cette nouvelle acquisition, après celle de Mavyal en décembre dernier, permet au groupe Kiloutou d'interconnecter efficacement ses différents groupes d'agences entre les villes de Pampelone, Logrono, Saragosse et Lérida, en créant une continuité de service pour ses clients du BTP et de l'industrie opérant dans cette vaste zone à forte activité. Cette opération visera à faciliter le déploiement rapide de matériels et de nouveaux services dans le nord-est de l'Espagne.

Au cours des prochains mois, les agences et les équipes de Clavería rejoindront le réseau Kiloutou Espagne, composé actuellement de 75 agences et 640 équipiers.

* Toolquick - novembre 2024, Gloobal et Liftisa - janvier 2025, Mavyal - décembre 2025.

L'acquisition de DEA renforce la présence de Kiloutou dans le nord de l'Italie

Six mois après l'intégration de F.I.M, Kiloutou poursuit sa croissance en Italie. Cette nouvelle opération consolide son maillage territorial en Émilie-Romagne, venant compléter le réseau des trois agences déjà présentes dans la région.

Fondé à Bologne en 2007, DEA est un acteur généraliste de la location qui propose une offre de nacelles élévatrices. Son parc est composé de plus de 500 matériels et ses deux agences situées dans la périphérie de Bologne servent principalement des clients industriels. Complémentaires aux activités existantes de Kiloutou en Emilie-Romagne, les agences DEA et leurs 13 salariés bénéficieront d'un rebranding pour rejoindre le réseau Kiloutou Italie, qui compte désormais 27 agences et 300 équipiers.



"Nous avons bâti notre modèle de croissance autour de deux piliers : le développement organique et la croissance externe. Chaque acquisition agit comme un levier stratégique pour densifier notre couverture géographique, approfondir notre expertise technique, et conquérir de nouveaux marchés. C'est précisément cette ambition qui porte les rachats successifs de Claveria et DEA. Ces acquisitions nous permettront de croître sereinement en Espagne et en Italie. Avec près de 70 acquisitions réalisées en dix ans, nous maintenons un rythme soutenu au service d'une croissance durable, afin d'atteindre notre objectif de 2Mds€ de chiffre d'affaires à l'horizon 2030".

Olivier Colleau, Président Exécutif du Groupe Kiloutou

Ces nouvelles acquisitions s'inscrivent dans la feuille de route du groupe Kiloutou à horizon 2030, dans le cadre de son développement en Europe

D'ici 5 ans, l'ambition du Groupe est double : s'installer durablement dans le Top 3 dans chacun des ses marchés, et porter la part de son activité hors de France à plus de 50% du chiffre d'affaires d'ici cinq ans.

Le groupe Kiloutou est présent dans sept pays d'Europe : l'Allemagne, le Danemark, l'Espagne, la France, l'Italie, la Pologne et le Portugal. Il emploie plus de 7 000 équipiers et dispose d'un réseau de 600 agences, au service de plus de 400 000 clients.

A PROPOS DU GROUPE KILOUTOU

Pionnier de l'économie du partage depuis 1980, le groupe Kiloutou - 3ème loueur européen de matériels de chantier, a inscrit la notion du partage au sein de sa raison d'être et fait concilier économie, environnement et humain.

Présent dans 7 pays (Allemagne, Danemark, Espagne, France, Italie, Pologne, Portugal), le Groupe est reconnu pour sa largeur de gamme - la plus conséquente du marché, ainsi que ses offres innovantes et avant-gardistes. Il propose à plus de 400 000 clients (entreprises du BTP, artisans, PME, collectivités locales, secteurs de l'industrie, de l'énergie et des services, l'événementiel et les particuliers) plus de 350 000 matériels et un millier de références (terrassement, élévation, véhicules utilitaires, outillage).

En 2024, le groupe Kiloutou a réalisé un chiffre d'affaires de 1,250Md€. Il emploie 7 000 équipiers, au sein d'un réseau de 600 agences.

www.kiloutou.fr - www.kiloutou-group.com.